

ふじみ園だより



令和2年12月1日より新厨房・食堂がOPEN

年頭のごあいさつ

理事長 進 和彦

みなさま、あけましておめでとうございます。

昨年は、ふじみ園として、新型コロナウイルス感染防止対策を主体に職員一同徹底して取り組み、利用者の支援にあたってきました。その結果感染者を見ることなく、新年を迎えたこと、厚くお礼申し上げます。しかし、地域交流行事等の中止、又縮小したことは残念の一言でした。

こうした中でも、昨年12月から新サービス棟（厨房・食堂）で給食業務が開始しています。きれいな施設で、食器に盛られた給食、元気と豊かな心を利用者さんに届けてくれます。

令和3年は丑年。牛は、歩は遅いが粘り強さがあります。コロナ禍の中で、明るいきざしが一日も早く訪れる事を念じて年頭のごあいさつとします。

新年のごあいさつ

保護者会会長 大西 栄子

新年明けましておめでとうございます。謹んで新年のお慶びを申し上げます。平素はふじみ園の行事等にご支援を賜りまして、心から感謝申し上げます。

昨年を振り返りますと、日本はもとより、世界各国において、新型コロナウイルス感染により未曾有の犠牲者が発生。このことにより、開園以来続いていましたスプリングフェスタをはじめ、各種行事も止む無く中止となり、本当に残念でありました。皆様と共に早急な終息を願うばかりであります。

本年におきましても皆様方の幸多き年でありますようお祈り申し上げ新年のご挨拶にかえさせていただきます。

だいち



県内旅行



生活介護：11月18日、11月20日

(栗林公園、郷屋敷、屋島寺)

就労：11月24日、11月25日

(栗林公園、屋島寺、屋島水族館)



新型コロナウイルス感染防止対策のため、
今年度は県内旅行にしました。

マスク着用や、バス内の座席も距離をとる
などの対策を行い、無事に楽しい旅行を終える
ことができました。



クリーニングお知らせカード



お届け先でとても喜ばれています。



ようこそ！



よろしくお願いします。

せんだ あすか

千田明日香さん

布団クリーニングのお客様に、一目でクリーニングが仕上がり
ていることをお知らせするカードを生活介護の室内活動で作
りました。

11月4日から、だいち生活介護を通所
利用しています。

あおぞら



県内旅行

おおぞらAは11月16日、18日の2班に分かれ、日帰り旅行を行っています。丸亀オークラホテルのフルコースに舌鼓を打ち、五色台をドライブし車窓から紅葉を楽しみました♪♪



おおぞらBは11月25日・26日・30日の3班に分かれ、大型バスに乗って日帰り旅行を行っています♪

大渚亭で秋メニューの定食、屋島寺で散策をしたりお土産を買って楽しい時間を過ごしました♪♪



クリスマス会

12月25日にクリスマス会を行いました!! 今年はコロナの影響もあり寮ごとの開催となりましたが、サンタの登場、楽器演奏など、とても楽しんでおりケーキもおいしそうに食べていました♪♪

みなさんの素敵な写真をどうぞ!!



〈新設厨房・食堂について〉

12月1日より新しく厨房と食堂が稼働しました。

今までの厨房よりも、衛生面に考慮した内装となっており、より安全に衛生的な食事を提供することができるようになります。

また、かねてからの課題であった適時適温の提供も温冷配膳車の導入により実現し、温かい料理は温かいまま、冷たい料理やデザートは冷たいまま提供する事が可能になり、よりおいしく食事をしていただけます。

食堂もバリアフリーを考慮した十分な大きさで、温冷配膳車を並べても圧迫感のない広さになっています。

窓も大きく、明るく解放感のある食堂で、ゆっくりと食事をしていただければと思います。



虐待防止と権利擁護

今年度の虐待防止研修は、外部講師として社会福祉法人「ラーフ」理事長の毛利氏をお招きし、感染防止対策のため2回に分けて行いました。ご自身のプロフィールも含めた具体的な話に、皆、真剣に聴き入りました。

全職員が受ける園内の研修は、今回、「強度行動障害の理解」をテーマに、今まで指導者研修を受けて来た支援員のうち3名が講師となり行いました。園長からは「マニュアル」を基盤にした、セルフチェックの記載内容について考え方方が示され、園としての基本的な考えを共有することができました。

今後も引き続き研修等を通して学び、振り返りながら支援に取り組んでいきたいと考えています。

相談支援センター 大坪

知事表彰

令和2年10月、秋山光浩主任が香川県知事表彰を授与されました。



温かい心をありがとう（敬称略）

【寄附】三谷 寿一様

